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会長挨拶� 会　長　東　　宗徳
　今年は梅雨明けが遅かったこともありますが、梅雨明けか
ら連日猛暑が続いています。このような急な気温の変化は知
らず知らずのうちに体の調節力や抵抗力を落とすと言われて
います。このようなときは無理せずに、適度に休養と栄養を取
ることが大事です。来週は例会がありませんから、私も一息つ
けるのではないかと思ってほっとしております。
　さて、先日浜松で開催された会員維持増強セミナーに参加
しましたが、細澤直前会長には慰労会が終わって間もない中
を本当にご苦労様でした。今日は後ほどその報告もお願いし
てありますが、よろしくお願いいたします。
　2620地区のこの6月末の会員数は2,936名で過去最低でし
た。今年の地区目標は各グループ＋3.5％（＋約110名）3,050
名とされましたが、入会者数が増えてもそれをはるかに上回る
退会者数が多い現状があります。この数年でのクラブの自主
性を重んじるＲＩの方針に沿ってクラブの戦略計画を作り、こ
れに基づき色々な工夫を取り入れて変化したクラブでは会員
の満足度が高まりさらに新しい会員の増加にもつながった事
例の報告がありました。今後は変化にも対応できる中長期的
なクラブの方向性を決めることがその一歩と考えます。当クラ
ブではクラブ・リーダー会議が定期的に開催されていますがこ
れをさらに充実させてその方向性についてもよく議論して決め
ていければと考えます。
　最後に「虫に刺されないよう気をつけよう」です。県の健康福
祉部から危機管理情報です。数年前にデング熱という蚊によっ
て媒介される感染症もありましたが、今回はマダニにより媒介
される「日本紅斑熱」です。この県東部地区で伊豆や特に沼津
では5年間に17人感染して5人が亡くなっている怖いリケッチ
ア感染症です。マダニに咬まれてから2〜8日後より高熱と発疹
を呈して、重症化すると死に至ることもあります。2016年は沼
津市内での70代の女性が発症、その後死亡しています。先月
は伊豆の国市の70代女性で、救急搬送された翌日に多臓器不
全で死亡。血液から「日本紅斑熱」の病原体が検出されまし
た。マダニは特に西日本では致死率が高い「重症熱性血小板
減少症」などを媒介することでも有名です。これから、秋にか
けてマダニの活動が盛んになります。レジャーや農作業で野
山や草むらでは肌の露出を少なくすること。また、マダニ用の
虫よけスプレーも利用しましょう。咬まれても痛みがないため
気が付かないことが多く、時間が経って口器が取れないとき
は医療機関を受診することが必要です。
他ＲＣ出席 �上田君（8.3 2019-20年度インターアクト年次

大会）、東君・細澤君（8.4地区会員増強維持
セミナー）

欠席者（8名）
原田君、今田君、楠木君、村上君、
勝呂君、恒吉君、渡邊（洋）君、山
本君
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8月23日（金）
　福島　被災地報告� 沼津商業高校ＩＡＣ

会員誕生日　實石　　学君、石渡　保宣君
結婚記念日　楠木　公一君、山本　洋祐君

8月30日（金）
　職業卓話
　「社会保険労務士はこんな仕事をしています」
� 会　員　　大村　愛美君
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１ ．例会変更のお知らせ
　富 士 宮 西…8/30（金）は裁量休会
　新　富　士…9/17（火）は9/14（土）
� おきがる無料相談所に振替
２ ．8/3（土）20₁₉︲20年度インターアクト年次大会
　⇒上田君・沼商ＩＡＣ　参加
３ ．8/₄（日）地区会員増強・維持セミナー
　⇒東君・細澤君　2名出席
４ ．「ロータリーの友」8月号・Ｇ月信8月号配布
５ ．20₁8︲₁₉星野年度Ｇ月信　卓上配布
６ ．₉/28（土）第₁₅回Ｒ日韓親善会議（in仙台）登録

締切延長のお知らせ
　⇒9/6（金）まで　お問い合わせは事務局まで

東君…上田君、インターアクト年次大会出席ご苦労
様でした。また、細澤君地区会員増強セミナー出席
ご苦労様でした。
野際君…早退させていただきます。申し訳ありません。
奥村君…毎年恒例のバレーボール教室第 16 回を主
催。大阪よりパナソニック監督・選手20名を招き、女
子中学生、家庭婦人120名参加。猛暑を吹き飛ばし
大好評でした。
積君…塚本さんに大変お世話になりました。
渡邉（好）君…東会長、細澤会員増強委員長、セミ
ナーの参加ご苦労様でした。細澤委員長、発表よろ
しくお願いいたします。
山口君…先週は、慰労会を開催していただきありが
とうございました。

会員増強・維持セミナー
報告
　　　　会員増強委員長
� 　　細澤　哲哉君

卓 話

　8/4にグランドホテル浜松で開催されました地区会
員増強・維持セミナーに東会長と共に参加してまいり
ました。開会点鐘の後、安間みち子Ｇ、中山正邦ア
ドバイザーによる挨拶、岩瀬秀治地区会員増強・維
持委員長より地区の現況報告及び今回のセミナーに
ついての説明が行われ、別室に移り各グループごと
に各々のテーマについてディスカッションが行われ、
休憩を挟んで、再度ホールにて各Ｇ補佐がパネルディ
スカッションにて報告を行いました。
　安間Ｇは冒頭、現在マーク・ダニエル・マローニー
ＲＩ会長が来日中で八戸ＲＣの主催するＩＭに参
加され、安間Ｇも参加されたとの報告がありました。
会員増強については、Ｒに入会すれば、今まで会う
ことのなかった仲間や、経験を積むことができると話
され、事例として現在ＲＩ全体では女性会員の割合
が22％あるのに対し、2620地区では6.91％に留まっ
ていることなどから、女性会員や若い会員の入会が
重要であるとのお話をいただきました。
　中山アドバイザーは6月末において2620地区の会
員数は 2,936 名となり過去最低の会員数となってい
ること。1業種1名の法則、1ヶ月に2回以上の例会の
開催、1年間のメークアップの実施など、ＲＩは大き
く変化しているが、「不易流行」変えてはいけないも
の、変えなければならないものの判断は、各クラブ
の責任において各クラブの実性が必要になってきて
いること。そのためには各クラブにおいて長期の戦
略的計画を立てる必要があると述べられておりまし
た。

　グループごとに行われたディスカッションにおいて
は、田中Ｇ補佐をディスカッションリーダーとして以
下の 5つの項目についてディスカッションを行いまし
た。①クラブ戦略（ビジョン）②クラブを知る③クラブ
の活性化④会員増強⑤会員維持の各項目について
各クラブより事例を踏まえた報告を行い、田中Ｇ補
佐が意見を取りまとめ、全体会議においてパネルディ
スカッションで各グループのＧ補佐よりそれぞれの
グループでの報告が発表されました。
　今回のセミナーに参加し、各クラブが活発に活動
を行っている様子を目の当たりにし我々も良い刺激
を受けてまいりました。各クラブの事例を参考にさせ
ていただき、沼津クラブの長期の戦略計画を作成さ
せていただきたいと思っております。

ＲＩ第2620地区　2019-20年度

インターアクト年次大会参加
　8/3（土）、インターア
クト年次大会が藤枝順
心高校で開催され、上
田青少年委員長と沼商
ＩＡＣが参加しました。
「幸せってなんだろう？」
をテーマに、映画「イー
ちゃんの白い杖」鑑賞、
それを受けてのディス
カッション、活動報告
などが行われました。

　従来2日間だった開催日程が、今年度より1日と
なり、密度の濃い大会となりました。他校との交
流を通し、今後の活動の参考にもなったのではな
いでしょうか。参加された皆様、お疲れ様でした。

ロータリーの標語　　超我の奉仕
Service Above Self




